

**ABSTRAK**  
**TINJAUAN YURIDIS PENGADAAN KOMPUTER ANTARA BADAN**  
**PERTANAHAN NASIONAL KOTA MEDAN DENGAN**  
**CV.GRAHA UTAMA MEDAN**

**O L E H**  
**DIAN SHEFFINA LAROSA**  
**NPM : 09 840 0081**  
**BIDANG HUKUM KEPERDATAAN**

Pada dasarnya semua kontrak yang dilakukan adalah dengan melalui tahapan dari kontrak yang dilakukan sebuah badan usaha. Salah satu jenis kontrak kerja adalah masalah pengadaan barang dengan objek komputer yang diusahakan oleh perusahaan sebagai penyedia barang/jasa, pelaksanaan perjanjian pengadaan barang tersebut diikat dengan perjanjian utama yaitu Kontrak pengadaan barang/jasa. Maka adalah sangat menarik perhatian untuk diadakan penelitian hukum terhadap para pihak yang melakukan kontrak pengadaan barang dan jasa tersebut.

Dalam penelitian ini diajukan rumusan masalah, bagaimana pengaturan hukum kontrak pengadaan barang/jasa berupa komputer yang dilakukan oleh Badan Pertanahan Kota Medan dengan CV. Graha Utama Medan, sehingga dapat memberikan pengetahuan dasar-dasar hukum perjanjian pengadaan barang/jasa pemerintah dan peraturan-peraturan lain yang terkait, serta bagaimana bentuk kontrak sehingga dapat memberikan pengetahuan kepada pihak-pihak yang melakukan perjanjian, dan juga bagaimana kedudukan para pihak dalam perjanjian pengadaan barang/jasa.

Tujuan Penelitian ini adalah untuk mengetahui bagaimana pengaturan, bentuk kontrak, serta kedudukan para pihak dalam Kontrak Pengadaan Komputer di Badan Pertanahan Kota Medan.

Metode pengumpulan data secara kepustakaan dan penelitian lapangan pada Kantor Badan Pertanahan Nasional Kota Medan berdasarkan hasil penelitian diketahui bentuk perjanjian pengadaan barang yang pada dasarnya tertulis, hal ini bertujuan untuk melindungi para pihak yang mengikatkan diri dalam perjanjian tersebut. Kedudukan para pihak dalam sebuah kontrak ataupun perjanjian pengadaan barang/jasa adalah sebagai subyek hukum yang dimana, Badan Pertanahan Kota Medan adalah Kontraktan ataupun orang yang memborongkan pekerjaan kepada CV. Graha Utama sebagai penyedia Komputer dan Laptop, dan didalam Perjanjian ini para pihak mempunyai hak dan kewajiban sebagaimana di atur dalam isi Kontrak Pengadaan barang tersebut.